
Протокол №2 

Заседание Совета гимназии от  29.11.2024 года 

Присутствовали: 23 человек 

Повестка: 

1. Результаты по единой методике социально-психологического тестирования в  2024 

году. Об организации работы по результатам единой методики социально-

психологического тестирования в 2024 году. 

2. Результаты диагностики межличностных отношений в 2024 году. 

3. Организация горячего питания обучающихся (Дубовик А.А., ответственный за 

организацию питания); 

4. Реализация гимназического проекта «К нам приходит Новый год…» (Маловинская 

И.Ю.,  советник директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными 

организациями, Привалихина А.В., педагог-организатор); 

5. Разное 

По первому вопросу выступила Ткач Н.В., педагог-психолог. Наталья Викторовна 

рассказала о результатах социально-психологического тестирования в 2024 году, которое 

проходило с 01-15 октября, среди учащихся 7-11 классов. В социально-психологическом 

тестировании должны были участвовать 199 учащихся от 13 лет и старше, по факту 

приняли участие 197 учащихся, два учащихся не приняли участие в СПТ (отказ). 

Результаты социально-психологического тестирования следующие:   

- 13 учащихся с высокой вероятностью рискогенности; 

- 3 учащихся с высочайшей вероятностью рискогенности.  

По второму вопросу выступила  Ткач Н.В., педагог-психолог. Она представила  

результаты диагностики межличностных отношений (социомерия), обратила внимание на 

положительную динамику во взаимоотношениях в классных коллективах, отсутствия 

отверженных и изолированных учащихся, улучшение показателя коэффициента 

благополучия практически во всех классах. Коэффициент благополучия по гимназии 

составил 82%. 

Ткач Наталья Викторовна обратила внимание на то, что в некоторых классах есть 

учащиеся, которые имеют социальный статус «пренебрегаемый». Однако, их количество 

не является критичным, к тому же данные обучающиеся имеют друзей в классе, что 

является положительным фактором.  

В целом, по результатам социометрических измерений можно сказать, что уровень 

межличностных отношений и эмоциональный климат в классных коллективах 

благоприятен. Тем не менее, Наталья Викторовна подчеркнула, что необходимо 

проведение мероприятий, направленных на сплочение, развитие коммуникативных 

навыков, формирование нравственных качеств. 

По третьему вопросу выступила Дубовик анна Александровна, ответственный за 

организацию питания. Анна Александровна рассказала о работе комиссии родительского 

контроля за организацией и качеством горячего питания обучающихся МАОУ «Городская 

гимназия № 1». Дубовик А.А. представила результаты проверки родительского контроля, 

которая проходила в конце первой четверти. Она отметила, что в ходе проверки не были 

выявлены нарушения, учащиеся получают горячее, полноценное питание в соответствии с 

меню.  

По четвертому вопросу выступила Маловинская Ирина Юрьевна, советник 

директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями. 



Ирина Юрьевна рассказала о реализации проекта «К нам приходит Новый год…», 

который запланирован в декабре. Гимназический проект, посвященный встрече Нового 

года, объединяет всех участников образовательного процесса, в этом учебном году 

оформление, сценарии, игры связаны со сказкой братьев Гримм «Бременские музыканты». 

 

Решение:  

1.  Обратить внимание родителей (законных представителей) на актуальность 

проблемы вовлечения несовершеннолетних  в зависимое поведение, донести данную 

информацию на родительских собраниях; 

2. Обратить внимание родителей на необходимость проведения совместных 

мероприятий в классах (родители и дети) для улучшения эмоционального фона, 

межличностных отношений, детско-родительских отношений. Организовать проведение 

совместных общегимназических мероприятий во II полугодии 2024-2025 учебного года. 

3. Провести проверку родительского контроля по организации питания в декабре 

2024 года; 

4. Родителям (законным представителям) принять участие в реализации 

гимназического проекта «К нам приходит Новый год…», донести данную информацию на 

родительских собраниях; 

5. Представителям родительской общественности довести до сведения родителей о  

закупке сертифицированной продукции для комплектования новогодних подарков. 

 

 

 

Председатель                                                                                               Александров К.Л. 

 

Секретарь                                                                                                     Москвина К.О. 


